

Construire et combattre

Néhémie 4

Les efforts de Néhémie pour reconstruire la ville ne plaisaient pas à tout le monde. Il devait faire face à une opposition croissante. Si vous voulez servir le peuple de Dieu, et honorer le nom de Dieu, vous allez rencontrer de l'opposition. Aujourd'hui nous allons voir à quoi ça ressemble et comment le combattre.

Les ennemis de Néhémie se sentaient menacés. Quand vous faites face à de l'opposition parce que vous faites la bonne chose, vous devriez être encouragés : ça veut dire que vous êtes sur une piste.

Les tactiques de l'ennemi :

Le ridicule : c'est la première arme que l'ennemi utilise contre Néhémie. Quand votre foi est ridiculisée, cela peut être destructeur. C'est encore pire quand le ridicule est basé sur de la vérité, comme dans le cas avec les ennemis de Néhémie : les juifs étaient faibles et leur situation était sans espoir. Notre ennemi n'a pas besoin d'inventer des choses sur nous, la vérité de ce que nous sommes vraiment lui donne déjà assez de munitions.

La peur : Les gens commencent à avoir peur de ce que les autres pourraient leur faire. Vous pourriez être confrontés à la peur de ce qu'un acte pour Dieu pourrait vous coûter, ou de ce que les autres vont dire de vous. Il y avait aussi la peur d'être dans la minorité. Les menaces étaient d'une attaque pendant la nuit, et tout semble pire lorsqu'il fait nuit. Quand nos vies sont déjà dans l'ombre nous pouvons être particulièrement vulnérables à la peur.

Le découragement : La force des travailleurs commençait à se fatiguer. Il est beaucoup plus facile de commencer quelque chose que de le terminer. Quand le progrès semble petit et la tâche énorme, vous pouvez commencer à penser, est-ce que ça vaut vraiment la peine ? Le découragement est un outil dans les mains de l'ennemi car il vide notre énergie pour le bien et pour Dieu.

Combattre en retour :

Se rappeler Dieu : Néhémie continuait à mettre Dieu et sa grandeur devant le peuple. Il n'a pas usé de représailles, il a prié : il savait qu'il avait quelqu'un de plus grand pour combattre pour lui. Nous pouvons prier pour nos ennemis, et le bénir, quand nous nous rappelons Dieu et tout ce qu'il a fait pour nous en Christ : quand nous nous rappelons que Christ est devenu faible et est mort pour nous. Il nous aime à un tel point, ce que les autres disent n'a plus d'importance.

Fais la prochaine chose : Néhémie et le peuple ont continué de construire. Nous pouvons défaire les plans de l'ennemi en faisant la prochaine chose que l'ennemi ne veut pas qu'on fasse : en mettant en place la prochaine pierre.

S'armer : Néhémie a armé le peuple et a mené par son propre exemple. Le Nouveau Testament décrit la vie d'un chrétien comme celui d'un soldat. Nous aussi devons nous armer avec l'armure de Dieu. Et de la même manière que nous devons prendre l'épée de l'Esprit, la parole de Dieu, Jésus l'a pris dans le désert et a parié toutes les tentations de Satan en citant la Bible. Et alors que Néhémie était prêt à donner sa vie pour le peuple, Jésus a donné sa vie – pour nous. Quand nous nous rendons compte de cela, ça nous donne le courage pour se battre.

Trouvez-vous une section : Néhémie organise le peuple dans des plus petites unités de combat. Ils ont besoin les uns des autres. Nous aussi. C'est un encouragement d'être dans un groupe de maison- vous pouvez combattre pour les autres, et eux pour vous.